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第１８回例会報告（１１月６日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５９名 ・出席数 ３４名 ・欠席数 ２５名
・当日出席率 ６８．８９％ ・前々回修正出席率 ９５．８３％
＜欠席会員＞檜垣(巧)､平井､飯､飯沼､金森､近藤､栗西､光宗､松木､村上(裕)､越智(務)､大澤､竹田､田中

渡邉(一)
〔免除会員〕青野､原(真)､原田､門田､松本､村上(敬)､野間､佐伯､坂本､八木
＜10/23欠席補填＞(10/12RAC)飯 (10/19財団委員会)平尾 (10/21IAC)松田 (10/28今治南)松木

(10/27今治北)八石､原､檜垣(俊)､久米､栗西､渡邊(道) (11/4今治南)田中

◇会長報告・ 渡邉一志会員が藍綬褒章をご受章されました。おめでとうございます。
◇幹事報告・インターシティミーティング仮登録（ホスト：東予ＲＣ）のお願い：2009年１月31日（土）、

西条市丹原文化会館にて開催。ＩＭテーマ：「夢をかたちに」。詳細は、11:30登録開始、
後食事、12:20点鐘。記念講演：済美高校野球部監督 上甲正典氏「夢かなうまで挑戦」。
その後各クラブ地区短期交換派遣学生体験者より「夢をかたちに」体験発表。閉会は16:00
予定。参加費はお１人3,000円です。皆様のご参加お待ちしています。

◇親睦活動委員会・第２７回全国ＲＣ野球大会第2670地区大会結果報告：10月31日（金）ホテル奥道後
にて前夜祭開催、11月１日（土）・２日（日）試合開催：一回戦高松グリーンRC対今治RCは８対３で惜
敗。優勝は中村RC（サヨナラ勝ち）、準優勝は高松グリーンRCでした。

会員卓話
今治西高等学校 校長 松田秀昭氏 「文部省教員海外派遣」
田舎で育ちましたから、小学生のころは草野球をしたり、山や川で遊んだりしていまし

た。甲子園に行くのもいいかなと思い、中学と大学で野球をやりました。数学が好きで大
学は数学科を出ました。昭和47年4月に愛媛県の県立学校に採用されました。幸せなこと
に競争率は３倍程度でした。ご存じのように昨今は厳しくて、今年10月に発表があった県
立学校の競争率は10.５倍でした。６、７年挑戦するのはざらで、30歳手前で採用される
先生もいます。生徒から見れば、教え方は下手でも新進気鋭で生き生きしている人もいる
わけですから、難しい時代です。教科によっては20倍にもなることがあります。「がんばれ」と言って
も、４、５回で通るような気がしません。わたしも還暦近くになりまして、残り１年半です。退職前に
なりますと若い先生方に「以前はこうだった」というような話をします。若い人にいろいろアドバイス
したい気持ちは多々あるんですが、ついつい自慢になっているんではないかと思ってしまいます。
新任の３年間は、養護学校で勉強しました。この３年間が、37年間の教員生活の基になっています。

田舎者で社会知らずですから、養護学校があるということも知りませんでした。「もう１回受け直して
高校の教員を目指そうと思っています」と恩師に相談すると、怒鳴られまして、「県立学校には、盲学
校や聾学校、高等学校などがある。そこでがんばって高校に移ったりするんだ」と教えられました。初
めて知って、恥ずかしい思いをしました。妻ともそこで知り合い、幸せな３年間でした。昭和50年から
９年間、母校の野村高校にいました。野球には一切かかわれずにひたすら補習などで勉強を教えました。
校長らから言われたわけではありません。うれしいことに、この間、教え大事にした生徒100人近くが教
員になっています。教員生活20年がたった平成５年、茨城県のつくば教育分館に40日間出張をしました。
各都道府県４人ずつの200名ぐらいが研修しました。それから平成7年に１カ月間、文部省教員海外派遣
に行かせていただきました。当時は大洲高校でしたが、ドイツ、ノルウェー、イギリス、フランス、米
国、カナダの６カ国を訪問し学校などを視察しました。この長期研修は平成10年まで続きました。今は
２週間の短期研修が行われています。

次回例会（１１月１３日）

【 職場訪問例会 】
日 時：２００８年１１月１３日（木）
訪 問 先：波方国家石油ガス備蓄基地事務所 （３６－４０５１）
集合場所：今治商工会議所前

注）バスに乗り合わせて参ります。波止浜地区の皆様は、波止浜興産(株)前にて
乗車出来ます。事務局までお問い合わせ下さい。

出発時間：１１時４５分（商工会議所前）
到着時間：１２時２５分頃（予定）
見学時間：説明３０分、見学４５分（計１時間１５分）
見学終了：１３時４０分 後、帰途

※尚、例会・お食事は車中にて行います。
〔 健寿司 〕


